

校長室だより

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学付属高校 2018年6月1日

試験の結果を振り返り、更なる飛躍を

先月は中間試験がありました。今年度初めての試験、十分に臨めましたか。結果に一喜一憂するのではなく、できなかったところはやり直して理解できるようにしましょう。またこれまでの学習や生活の自己点検をして今後の飛躍のヒントにしてください。3年生はいよいよ進路実現に向けて本格的にとりくむ時期です。就職希望者は入社試験まで3カ月余りしかありません。一日一日を大切にしてお過ごしください。今月は学校祭の準備も本格的に始まります。5月のとりくみをふりかえっておきます。

○フィリピン姉妹校から先生が来日



先月中旬からフィリピン姉妹校の英語教員 Lovelyn 先生が来校中です。2、3年生のグローバル英語コースのクリティカルシンキング、1年生は簡単な日常会話とフィリピンの文化や生活の紹介、フィリピンスタディツアー参加者には事前学習の指導などを行っていただいています。この取り組みは今年度から始まった本校と姉妹校との Exchange Intern です。All English の授業に生徒たちはやや戸惑いも感じていますが、Lovelyn 先生の「Don't be shy!」に励まされて頑張っています。英語のシャワーを浴びて、大きく成長することを願っています。

○生徒会執行部との懇談

中間試験終了日の午後、校長と生徒会執行部との懇談会を開催しました。自己紹介の後、各担当から前期の活動方針について説明がありました。とりわけ今年度は高校創立60周年の年でもあり、記念になるとりくみをしたいと抱負が語られました。また9月の学校祭（ゆりのき祭）へのとりくみについても意見交換しました。学級単位でも議長を中心にクラス企画を決める頃です。今からしっかり企画・準備して、みんなで協力して実りのある学校祭にしたいものです。【ゆりのき祭日程：9月16日（日）】



○球技大会



生徒会執行部初の大きな仕事である球技大会が24日開催されました。執行部に加え実行委員が運営にあたり、野球・バレー、卓球部の生徒が審判を務めました。今年度はバレーボール・ドッジボール・ソフトボールに加え、卓球も加わりました。学級毎のオリジナルシャツでグラウンドが染まり、いつもの制服姿とは違う表情が見られました。試合では目の覚めるようなプレーや笑いが起きるようなプレーなど、雨上がりの真っ青な空の下、歓声が響きました。きっと学級の団結が深まったことと思います。この力を秋の学校祭に生かしてもらいたいものです。

PTA総会・後援会総会・近藤芳正さん講演会

5/26（土）PTA総会・後援会総会・文化講演会を開催しました。今回は創立60周年記念にふさわしく、卒業生の近藤芳正さん（俳優）をお招きしました。ちょうど今、NHK「西郷どん」や「半分、青い」に出演中であり注目されている方です。卒業して今日までの歩みや、当時の担任との対談などもあり、素顔も伺うことができました。名古屋時代同じ校舎で過ごした方からは、「なつかしく感慨深いものでした」との感想をいただきました。近藤さんから参加した生徒に「真面であることは必要だが、きまじめはダメ、役者でも演技に幅が出なくな少しくらいふざけた方がよい」などメッセージを送っていただきました。演劇部の生徒は先輩の言葉に大きな刺激を受けたようです。



講演後あこがれの先輩と

6月の予定

- 1日（金）英語検定（校内実施）
- 4日（月）歯科検診
- 6日（水）創立記念日（自宅学習）
- 9日（土）PTA役員会 13:30～
- 16日（土）公開見学会 GTEC
- 17日（日）アイアンマンボランティア
- 19日（火）期末試験時間割発表
（学習強化週間）
- 20日（水）あすチャレスクール（1年午前）
- 26（火）～29（金）学期末試験
- 30（土）模擬試験（1，2年）